



UNIVERSIDAD
NACIONAL
AUTÓNOMA DE
NICARAGUA,
MANAGUA
UNAN-MANAGUA

«2022: Vamos por más Victorias Educativas»

NOTA LUCTUOSA

La Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua (UNAN-Managua) expresa por este medio sus condolencias y muestras de solidaridad por el sensible fallecimiento del señor:

Julio César Traña Cáceres

Quien se desempeñó como vicerrector administrativo, director de Posgrado y docente emérito de Ciencias Sociales de nuestra Institución. El señor Traña Cáceres fue tío de la doctora Heyddy Calderón Palma, directora del Instituto de Geología y Geofísica (IGG-CIGEO).

El Rectorado de la UNAN-Managua comparte su fraternidad, fortaleza y acompañamiento a familiares y amigos.

«Que el amor y la misericordia del Señor brille para él».

Dado en la ciudad de Managua a los quince días del mes de julio del año dos mil veintidós.